
 

代４-１ 

（４） 会派代表 大阪維新の会 

質問者議員 吉 竹 英 行 

 

件名１ 令和６年度市長の施政方針について。 

要旨１ スマートライフに関する施策について。 

(1) 英語村構想事業の取り組みを継続とあるが、これまでの成果はどうであ

ったか。 

(2) 令和６年４月に南花台小中一貫教育推進校の運用がスタートすると聞い

たが、次の美加の台小中一貫教育推進校の取り組みのめどは。 

(3) 新学校給食センターは予定通りに進んでいるのか。 

ア ゆくゆくは給食の完全無償化に向かうのか。 

    (4) 南花台地区のまちづくりの取り組みについて。 

     ア クルクルの利用人数及び、今後持続可能な取り組みとするため、どの

ような対策をするのか。 

     イ （仮称）南花台中央公園の進捗状況は。 

    (5) ２０５０年ゼロカーボンに対する進捗状況及び、対応について。 

    (6) ごみの収集、ふれあい収集の進捗状況は。 

要旨２ スマートツーリズムに関する施策について。 

(1) 堺アクセス道路の進捗状況は。 

(2) 保健センター跡地の活用を検討とあるが、市長の思いは。 

 要旨３ スマートガバメントに関する施策について。 

(1) 自治会活動の担い手不足や負担軽減は。 

 

件名２ スポーツ施設再編について。 

要旨１ 大阪府立長野北高校跡地の短期・中期利用について。 

 要旨２ 南花台小学校跡地の短期・中期利用について。 

 要旨３ 長期的な施設再編構想について。 

 要旨４ 市民総合体育館の空調システムについて。 

  



 

代４-２ 

件名３ 基盤整備及び道路インフラについて。 

要旨１ 赤峰市民広場産業用地化について。 

要旨２ 国道３７１号について。 

要旨３ 高向・上原地区の商業施設誘致について。 

 

件名４ 子育て支援について。 

要旨１ 放課後児童会について。 

要旨２ ヤングケアラーについて。 

 

件名５ 本市の防災体制について。 

要旨１ 本市の災害に対する現状と課題について。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

答弁を要求する理事者 

       市長並びに関係理事者 


